



Pièces	7 Pièces
Référence	1882884
Prix	8 000 €

Mougins

Maison à louer (06250)

- mougins - location hors saison seulement de septembre 2023 au 15 juillet 2023 - superbe maison de 250 m2 dans une propriété de 2000 m2, avec piscine, au calme absolu. La villa comprend 6 chambres et trois salles de bains elle est climatisé, exposé plein sud avec une belle vue Dégagé et un parking fermé pour deux ou trois voitures. Honoraires à la charge du locataire: un mois de loyer en residence secondaire ; entretien du jardin et de la piscine à la charge du locataire.

- mougins - off season rental only from september 2023 to july 15th 2023 - superb villa with a living surface of 250 sqm on a landscaped land of 2000 sqm, in a very quiet area. The villa includes 6 bedrooms and 3 bathrooms. Air conditioning, orientation full south with a beautiful open view and an inside parking for 2/3 cars. Agent's fee in charge of the tenant: one month rent for secondary residence. Pool and garden maintenance in charge of the tenant.

BERGMANS FIRST CHOICE PROPERTIES

85 bd Sadi Carnot - 06110 LE CANNET

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

